

学年通信 挑戦 NO.7



金デパ大成功！

10月20日、21日に開催された金商デパートは大成功を収めました。準備や後片付けを含め金デパ期間の約1週間の疲労は大変なものであったと思います。1年生は初めての金デパで達成感のある販売実習となったと感じています。次年度も同じ時期に金デパが開催される予定です。今回の経験を生かし、より一層金商らしいデパートになるよう活躍してほしいと思います。また、保護者の皆様には、多くのご協力とご支援をいただきありがとうございました。子どもたちのお店で買い物を楽しんでいる姿が印象的でした。



朝の挨拶運動

9月の終わりから朝の挨拶運動を実施しました。元気がないと言われていた1年生ですが、毎朝元気な声が職員室まで響き渡り、私たち担任は、清々しい気持ちで朝を迎えることができました。金デパ前ということもあり、声を出す意識も高まったようです。しかし、教室に入り、朝礼や終礼、授業の始めと終わりの挨拶となるとそんな声もどこへやら…。挨拶は、コミュニケーションの第一歩ということは、金商生誰もが知っているはず。「誰かがするから…」「恥ずかしくて…」そんな気持ちは、金商生に必要ありません。朝の挨拶運動、声を出すことで、清々しい気持ちになれませんでしたか？「今日一日頑張ろう！」そんな気分になりませんでしたか？これからも一日の始まりをそんな気持ちで始めてみませんか？「最近、1年生、元気に挨拶するね！」「OOHの挨拶、いいね！」そんな声が聞こえてくることを心待ちにしている1年学年団です。



目標は！？

11月には後期新人大会があります。2年生は沖縄修学旅行とハワイ語学研修に行きます。3年生は大学受験が本格的に始まります。

1年生の皆さんは、1年後、2年後の自分の姿をイメージすることはできますか？楽しむことも大切ですが、楽しいだけでなく自分の将来についてもしっかり考えていきましょう。

もう金商には慣れたと思います。これからは新しい自分をつくっていくために、そして金商の発展のために、何事にも挑戦し、こつこつと取り組んでもらいたいと思います。

コース・科目選択を熟慮し提出していることと思いますが、ここから自分がどうなりたいのかを考え、将来像をしっかりイメージしましょう。12月になったら2学期期末考査です。イベントが続きましたが、そろそろ落ち着いて勉学に励み、自己実現のために日々努力しましょう。継続は力なり！

2学期期末考査

12月4日(火)～7日(金)

11月 行事予定

1	木	教育ウィーク・学校公開
2	金	学校評価中間報告（視聴覚室5限）、情報交換会（視聴覚室6限）、PTA金デバ反省会
3	土	文化の日
4	日	実用英語技能検定第2回二次
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	後期新人体育大会（1～4限）
9	金	後期新人体育大会（1～4限）
10	土	後期新人体育大会 秘書検定
11	日	後期新人体育大会 全商珠算・電卓検定試験 GTEC-CBT
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	日商簿記検定試験 第235回 TOEIC
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	勤労感謝の日
24	土	
25	日	全商ビジネス文書実務検定試験
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	

<補 足>

12月4日（火）～7日（金）・・・・・・2学期期末考査

12月20日（木）・21日（金）・・・・・・金商オリンピック

12月25日（火）・26日（水）・・・・・・保護者懇談会

10月25日～11月9日・・・・シンガポール研修（15名）